

Entregan obras hidráulicas en Santiago Papasquiaro

■ **Cumple Hernández Deras acuerdos con ciudadanos**

El Sol de Durango

SANTIAGO PAPASQUIARO, Dgo. (OEM-Informex).- Como producto de acuerdos en las audiencias ciudadanas y con acciones valiosas por la capacidad de construir acuerdos a favor de la comunidad, el gobernador Ismael Hernández Deras encabezó la entrega de la perforación y equipamiento de los pozos profundos para el abastecimiento de agua potable, además de poner en

marcha el colector sanitario y el sistema de drenaje, con una inversión total de 8.2 millones de pesos.

Los dos pozos profundos están ubicados en El Paraíso y Real Campestre, así como en Las Turbinas, en la cabecera municipal de Santiago Papasquiaro y tuvieron una inversión de cuatro millones 829 mil pesos.

Las obras realizadas y que fueron entregadas por el mandatario estatal, constan del suministro e instalación de subestaciones eléctricas, suministro e instalación de descargas hidráulicas, cerco de protección y casetas de cloración en los dos pozos profundos.

FUENTE: EL SOL DE DURANGO / OEM-INFORMEX



» ISMAEL HERNÁNDEZ Deras entregó los dos pozos profundos que están ubicados en El Paraíso y Real Campestre.

NO STE

Perú de Chiriquina, sin privilegios

El gobernador Ismael Hernández Deras encabezó la entrega de las obras hidráulicas en Santiago Papasquiaro.

Entregan obras hidráulicas en Santiago Papasquiaro

El gobernador Ismael Hernández Deras encabezó la entrega de las obras hidráulicas en Santiago Papasquiaro.